
 議題
①定時制課程の授業・実習の参観
②今後の学校運営について

 議論した主な内容

 第３回運営協議会のようす

③その他

 令和元年度 第３回【１１⽉２１⽇（⽊）】
 出席者︓委員７名、学校関係者８名、傍聴⼈０名

①定時制課程の授業・実習を参観しての感想や意⾒。
②今後の学校運営について。現在の取り組み状況の説明と今後について意⾒交換。

【意⾒交換した内容】
・先生と生徒の縦の関係と外部講師の招聘からの生徒と講師の斜めの関係つくる
 ことができないか。
・他の機関（教育関係以外も含む）との積極的な連携を進めていってはどうか。
・（授業参観から）限られた時間の中で、授業の効率を上げるための⼯夫を。
・昨年度提⾔した『三本の⽮』に関して、今年度の取り組み状況等の検証を来年
 に向けての指標に結びつける。学校の評価と運営協議会の評価の比較も必要。
・図書館の取り組みは、ＩｏＴ時代にとって必要不可⽋である。⾼校卒⇒実社会
 の生徒が多い和⼯として生徒に⼒をつけさせなければならない。
・次回では提⾔の評価が必要である。 等
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